

Comentario / David Páramo Chávez (Analista financiero)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Día de aprendizaje para Morena, para **Ignacio Mier** y, en menor medida, para Ricardo Monreal. ¿Dos novatos que acaban de llegar a la política? Hoy aprendieron, por si tenían una duda, que el nuevo sheriff del pueblo se llama Claudia Sheinbaum, que ella es la que manda y es la que decide. A Mier se le ocurrió decir que el Plan C iba a pasar antes de que se fuera el Presidente, rompiendo con el discurso que ha tenido desde candidata. Sí, tienen la mayoría; sí tienen el guante de Thanos, pero que negocien. Dentro de su propio equipo, hay quienes dicen que la reforma judicial se tiene que replantear. ¿Cuál era la prisa?"



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5195?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5195&authkey=!AAofNItCdN7QZng&ithint=video&e=zezCCH